

Feuerwehr Göpfritz/Wild besucht den Kindergarten



Göpfritz/Wild - Am 15. Juni 2012 erlebten die Kinder aller drei Gruppen des NÖ Landeskindergartens Göpfritz an der Wild mit ihren Pädagoginnen und Betreuerinnen einen erlebnisreichen, informativen Vormittag mit der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild.

Feuerwehrkommandantstellvertreter OBI Robert Mader hat mit seinen Mitgliedern für die Kinder ein gut vorbereitetes, interessantes Programm erstellt. Bei verschiedenen Stationen konnten die Kinder vieles kennenlernen und ausprobieren.



So konnten die Kinder zum Beispiel mit ansehen wie sich ein "gewöhnlicher" Feuerwehrmann in einen Atemschutzgeräteträger "verwandelt" - selbiges konnten die Kinder auch bei einer ihrer Betreuerinnen mitverfolgen, welche sich ebenfalls in eine "Atemschutzgeräteträgerin" verwandeln lies - mit dieser Vorführung will man Kindern die "Angst" vor vollständig ausgerüsteten, und für Kinder unheimlich wirkenden Atemschutzgeräteträgern, nehmen.





Die Kinder durften auch einen Blick durch die Wärmebildkamera machen, dabei wurde ihnen auch erklärt wofür dieses Gerät verwendet wird. Ebenso konnte viele weitere Geräte, welche im Feuerwehrdienst verwendet werden, gezeigt, erklärt und teilweise von den Kindern auch selbst ausprobiert werden.

In Rahmen dieses Vormittags wurde auch eine Räumungsübung mit den Kindern durchgeführt - um so auch den Kindern zu vermitteln wie sie sich im Falle eines Feuers oder sonstigen Ereignisses verhalten sollen.



Ein herzlicher Dank gilt den Betreuerinnen des Kindergartens, welche im Anschluss an die Übung mit einer Jause auf die Mitglieder der Feuerwehr aufwarteten.